



Presseerklärung des Sicherheitsrats zur Seegrenze zwischen Libanon und Israel

NEW YORK, 19. Oktober 2022 – Die Mitglieder des Sicherheitsrats würdigten die Ankündigung, dass Libanon und Israel übereingekommen sind, die Streitigkeit über ihre Seegrenze beizulegen und deren Verlauf dauerhaft zu bestimmen. Das ist ein wichtiger Schritt, der die Stabilität, die Sicherheit und den Wohlstand der Region fördern wird. Er wird beiden Ländern und ihrer Bevölkerung zugutekommen und den Parteien eine gerechte Nutzung der Energieressourcen im östlichen Mittelmeer ermöglichen.

22-23703 (G)

